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 Мир вам, дорогие друзья! Приветствум вас и поздравляем с 
праздником Троицы, который мы недавно отмечали. Во всей Библии и, 
особенно, в Новом Завете, очень много и часто повествуется о Духе 
Святом. Со дня вознесения Иисуса Христа и до сегодняшних дней Он 
готовит Церковь к славной встречи с Господом, проявляя Свою заботу о 
каждом из нас. Когда мы изнемогаем, Дух Святой укрепляет и 
поддерживает нас, а когда согрешаем или падаем, Он ведёт нас к 
покаянию. Он учит нас молиться и ходатайствует о нас пред Богом, 

вразумляя и смиряя нашу гордыню, направляет на путь истины и Богопознания. 
Христос, уходя к Отцу, дал поручение Своим ученикам и каждому, уверовавшему в 
Него: «Но вы примете силу, когда сойдёт на вас Дух Святой и будете Мне 
свидетелями...до края земли». Деян.Ап.1:8. Примете силу. Часто можно встретить 
христиан, которые просят у Бога силы, но для чего? Чтобы кого-то удивить, чтобы 
прославить себя, совершать чудеса, думая, что через это кто-то уверует. Но не через 
чудеса приходит вера, а через веру и глубокое смирение Бог совершает чудеса  в нашей 
жизни. Бог даёт силу Духа Святого не для того, чтобы громче закричать, прыгать и 
скакать, а чтобы в смирении и послушании пред Богом идти и говорить о Его любви, 
показывая пример своею жизнью. Дух Святой даёт силу быть свидетелями о Господе 
всякому человеку, кто бы он не был. Это главное и основное повеление для каждого 
христианина - говорить о спасении чрез Иисуса Христа, начиная со своего дома и до 
края земли. Господь и нам дал милость в нашей немощи, но в силе Духа Святого 
продолжать проповедовать Евангелие там, куда Он нас направил и мы благодарим всех, 
кто поддерживает нас в этом служении своими молитвами и финансами.                                                                                                               
 Я только что вернулся из миссионерской поездки с Кавказа. В течение месяца, 
находясь в России, побывал в разных общениях и собраниях, но больше всего провёл 
время, посещая семьи в Беслане с проповедью Евангелия. Признаюсь, что я очень 
люблю это делать. В первую очередь посетил многодетные семьи, чьи дети постоянно 
бывают в наших лагерях и многие из них уже уверовали в Господа. Обычно эти семьи 
живут очень скромно и даже бедно.   
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... И будете Мне свидетелями... даже до края земли. 
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Туда мы идём не только со словами о любви Божией, но стараемся, по-возможности, 

проявить эту любовь на деле. Одежда, школьные принадлежности, а иной раз продукты 

или небольшая сумма денег являются тоже хорошей проповедью о Божьей любви. Нам 

очень хорошо известны нужды в этих семьях. После такого внимания по другому 

воспринимаются и наши слова. Также побывал в Бесланской школе, имел встречи с 

учителями и учениками, из них очень многие мне хорошо знакомы. Также был 

приглашён в школу на последний звонок, так как закончился учебный год. На это 

мероприятие собралась вся школа ( около  тысячи человек), пришли родители, 

руководство города и даже гости с других городов. Мне дали 

возможность выступить и я оставил пожелание ученикам, 

учителям и всем остальным, благословив их именем 

Господним. Это было 25 мая и весь тот день до позднего 

вечера была возможность общаться с людьми в разных 

местах: одни  выпускные  классы собрались с родителями и 

учителями в клубе, другие снимали кафе, кто-то отправился в 

горы. Большинство из 

них – мои друзья, они 

приглашали побыть с 

ними и я, где успел, 

имел с ними встречи. 

Было много бесед, 

поднимались разные 

вопросы и уставший, но довольный, поздно 

ночью я возвратился в тот дом , где ночевал. До 

самого утра не мог уснуть, думая и молясь о добром Осетинском народе, где у меня так 

много друзей. Я ещё раз убедился в том, что успешное благовестие может быть только 

среди тех людей, кого мы полюбили Божьей любовью.  Уходя из любого дома, я всегда 

молюсь о тех, кто там живёт. Спрашиваю, о чём бы они хотели, чтобы я помолился и 

часто они говорят о своих проблемах. В одной многодетной семье, чьи дети всегда 

бывают в наших лагерях, мне пришлось три раза помолиться, не считая молитву перед 

едой, столько просили об этом хозяева – люди верят в наши молитвы и это уже хорошо.  

Директор школы Людмила Петровна 
(впереди), роководство города и гости.  

С учителями школы г. Беслана. Они выжили в 
теракте в 2004 году. 
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 С Кавказа я снова вернулся в Эстонию и через два дня должен улетать домой. Я 
был очень уставший, так как в этой поездке был один и мне нужна была поддержка. Я 
стал молиться, чтобы Господь меня чем-то ободрил. Был поздний вечер, но спать не 
хотелось и я поехал на заправочную станцию. Купил кофе и булку, сел на улице за 
столик и стал размышлять, как Бог поведёт дальше. Тут подъехала машина, из неё 
вышел молодой человек, поздоровался со мной, назвав меня по 
имени. Я его не узнал и спросил, кто он. Это был Марк. Почти 20 
лет назад он посещал  нашу воскресную школу и даже покаялся, а 
потом уехал жить куда-то за границу. Он рассказал, что он-
христианин, член баптистской Церкви, занимается с молодёжью, а 
в Эстонию приехал посетить родителей. Я почувствовал, что это 
Богобоязненный, искренний Божий человек. Мы с ним долго 
беседовали и молились. Это встреча для меня стала большим 
утешением и ободрением. Бог мне показал, что всё, что мы сеем с усердием, 
выращивает Сам Господь. Любой труд миссионера, маленький или великий, не будет 
напрасен, если в центре всего   находится Сам Господь.  

 А теперь предлагаем вам стих, который написала наша сестра-

миссионер из Эстонии – Диана Миронова. Пусть это станет ободрением для 

тех, кто посвятил себя служению проповеди Евангелия.  

(Моим дорогим и любимым миссионерам на Кавказе посвящается). 

Многие страны света дарят нам отдых летом                                                              

Деньги за год накоплены, путёвки заранее куплены                                                                                             

Кипр, Тайланд, Испания все превзойдут ожидания                                                            

Если вы этим живёте, будет лето для плоти. 

  Есть ещё лето для сердца – лето миссионерское                                                               
  Это – лето для Бога, в пыльных и дальних дорогах,                                                                 
  В долгих трудах и молитве, в жаркой духовной битве,                                                            
  В переживаньях за души, которым спасение нужно. 
 

Лето миссионера – это для самых верных:                                                                           
Деньги собрать на дорогу, себе отказав во многом,                                                           
Жить для других неустанно, утром вставать очень рано,                                                                 
Ночью ложиться поздно, хоть отдых нужен, как воздух.                                         

  Жить на виду, когда хочется просто побыть в одиночестве,                                              
  Когда сдали силы и нервы даже у миссионера...                                                            
  Когда не все понимают, и часто такое бывает,                                                                          
  Что скажут слова пустые даже свои, родные:                                                                         
   

«Может тебе уже хватит жизнь и здоровье тратить?                                                                
Стоит ли вкладывать это в миссионерское лето?»,                                                                 
Но ты будь Богу послушен, труд твой для Господа нужен                                                        
На побелевшие нивы Он не пошлёт ленивых. 
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Наш адрес: 
Open Heavens Ministry 

PO Box 25487 
Shawnee Mission, KS 66225 

 
Office: 630.487.6320 
Mobile: 630.670.3384 

vminyakov@yahoo.com 
www.ohministry.org 

Бог даст, мы ещё вернёмся в 
Беслан  

для проповеди Евангелия! 

 

Ты ободрись и смело делай Господне дело,                                                                        
Делай его, как надо, в небе получишь награду                                                                    
Рядом с героями веры встанут миссионеры! 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Дорогие друзья, мы очень хотим, чтобы и в этом году Бог помог нам исполнить то 
служение, которое Он нам поручил. Ваша молитвенная, духовная и материальная 
поддержка будет для нас большим благословением. Пусть Сам Господь воздаст вам 
за ваш труд, который вы делаете во имя Его и для Его славы. Пусть ещё многие люди 
узнают, что есть спасение от вечной погибели и есть вечный Бог, который их любит 
и ждёт. Пусть каждый из нас задаст себе этот вопрос: «А чем я послужил в деле 
проповеди Евангелия?». Да благословит вас Господь! Ему слава во веки! 
 
                                            Ваш брат-миссионер Владимир Миняков.   

1 сентября 2004 г. Они не вернулись из школы домой. 

А этим ребятам посчастливилось выжить. По дороге на Кавказ много опасностей. 


